Accorder à la personne âgée une place essentielle dans une filière qui doit s'organiser et se structurer pour répondre aux besoins de la population âgée du bassin

Respecter la notion de proximité de prise en charge afin de conserver les liens de la personne âgée avec son entourage

Mettre tout en œuvre pour obtenir une adéquation entre les attentes du patient et les prestations offertes



Valeurs partagées par les signataires de la charte de la Filière Gérontologique du Roannais

Affirmer une solidarité entre les différents acteurs de la Filière

Assurer la continuité de la prise en charge des personnes âgées par la transmission de l'information

Travailler en interdisciplinarité de manière pragmatique et coordonnée entre acteurs intervenant dans la prise en charge

Proposer des prises en charge graduées et anticipées, garantes de qualité, de sécurité et du respect des droits de la personne Reconnaître et valoriser les différentes pratiques professionnelles autour de la personne âgée et les initiatives des acteurs